



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Saúl Álvarez Gómez

Nombre del tema: financiación en la empresa familiar

Nombre de la Materia: Gestión de empresas familiares

Nombre del profesor: Verónica Morales Velázquez

Nombre de la Licenciatura: Administración y estrategias de negocios

Cuatrimestre: 5

Introducción

En esta actividad estaremos tratando sobre los temas de acuerdo a nuestros aprendizajes, los temas que se abordaran son: financiación y sistemas de control en la gestión de la empresa familiar, diferentes maneras de financiación de la empresa familiar, sistema de control de gestión de la empresa familiar, se hablara sobre las estructuras y dividendos, factores que intervienen en la empresa, se estudiara también, propuestas sobre la importancia de la educación financiera para las empresas. El objetivo es reforzar nuestros conocimientos al tema y también brindar conocimiento y que al estudiar puedan obtener algo de información y aclarar algunas dudas. Como fuente de información estaremos utilizando la antología de gestión de empresas familiares e ideas y opiniones.

Desarrollo

Como primer punto del tema a tratar, se estudiará y se definirá sobre:

El financiamiento y sistemas de control en la gestión de la empresa familiar:

Son combinaciones optimas de fuentes para financiar las inversiones. Se trata sobre las relaciones de en donde puede uno endeudarse cual sería lo más adecuado, cual es el mejor momento y con quien endeudarse, existen fondos de corto y largo plazo para endeudarse. Como bien sabemos las empresas principiantes con menor de 250 personas son pymes, buscan la forma de crecer y como tal buscan acciones y más que nada se endeudan, pero buscan una compañía donde en realidad les convenga endeudarse.

La decisión de dividendos: Balancea aspectos cruciales de la firma. Implica retribución del capital accionario. Es el acuerdo que toma la empresa en la manera de reparto de las acciones o dinero la entrega de algunos beneficios de acuerdo a los socios.

Estructura de capital y endeudamiento: son decisiones financieras tomados simultáneamente, son capitales estructurados y decisiones que se toman en el mismo tiempo donde la empresa decide como financiarse con deuda o con patrimonio también si será pública o privada.

Muestra la forma en que la empresa financia sus inversiones. También como sus combinaciones de recursos propios, representado por sus patrimonios netos, representados con deudas de corto y largo plazo. Las empresas tienen activos, pasivos, patrimonios netos y pasivos como estructura.

Diferentes maneras de financiación de la empresa familiar:

Las empresas familiares son de gran valor tanto económico como social para México y el mundo, ya que a base de esas empresas las personas pueden obtener un servicio o producto, como también se obtienen empleos. Los esquemas tradicionales de financiamiento como la banca, otros tipos de financiamiento vía fondos de capital, o en caso contar con potenciales socios estratégicos, contar con

una mayor cantidad de socios o accionistas dispuestos a aportar. Tras el estallido del 2008, el gobierno proporcionó una serie de medidas encaminadas a la promoción y simplificación del acceso a la financiación no bancaria mediante la creación, entre otros de sistemas multilaterales de negociación como el mercado alternativo de bursátil (MAB) y el mercado alternativo de renta fija (MARF) para pequeñas y medianas empresas.

Para que estas asociaciones se puedan eventualmente consolidar, las empresas familiares requieren un nivel mínimo de orden, formalización y profesionalización:

- Tener un marco plural, objetivo y consolidado de gobierno corporativo.
- Establecer políticas, control en salvaguarda de activos, generación de información financiera y eficiencia.
- Contar con información suficiente, transparente y ejecutivo sobre bases recurrentes.

Financiación alternativa: Las nuevas vías principales alternativas de financiación tradicional:

-Business Angels: Ampliación de capital. Préstamos participativos, son inversores que aportan o invierten su dinero en una empresa con una iniciativa.

-crowdfunding (multitud de micro inversores) recompensas, préstamo, capital.

-Bursátil: mercado alternativo bursátil.

Se llevan a cabo para agrandar el capital, como préstamos participativos

Business angels: alternativa donde las pequeñas empresas pueden acudir para sus préstamos. Es un inversor privado que invierte su dinero en proyectos.

Bursátil: vía importante de financiación a empresas pequeñas llamadas pymes.

Sistema de control de gestión de la empresa familiar:

Centrar atención a los sistemas financieros contables como medida de control. Promover acciones, coordinar personas con la dirección de la empresa y organización.

Es más que nada poner empeño a la financiación, promover, coordinar dirigir y organizar dentro de la empresa como medida de control.

Conclusión:

Se trató sobre los temas más principales con el fin de darle profundidad y tener conocimiento. Los temas que se abordaron fueron: financiamiento, control, gestión de empresas familiares, decisión de dividendos, estructuras de capital, endeudamiento y maneras de financiamiento donde se aprendió sobre cómo hacer un préstamo o entrar en endeudamiento, en que momento y en donde es el ideal, la idea fue poder remarcar y resumir la información de los temas y dejarlo en claro para poder brindar

apoyo a quien lo necesite, en esta actividad se utilizó como herramienta de trabajo, la antología de gestión de empresas familiares y el internet para lograr el objetivo.

Bibliografía

<https://economipedia.com/definiciones/estructura-de-capital-html>

<https://www.garrigues.com>es-Es>noticia>la-empresa>

libro gestión de empresas familiares pag. 70-98.